令和3年度 ゴーヤー植栽日記

ゴーヤーの苗を植え付けました!

【 ゴーヤー日記 第2回 】

皆さんこんにちは!草津市立クリーンセンターでのゴーヤーカーテンづくりの様子を、ゴーヤー植栽日記としてホームページや Facebook でお届けします。



(更新日:令和3年5月14日)

5月上旬、ゴーヤーの苗が完成しました!



緑色の鮮やかな葉っぱが、この夏の日差しを遮り、暑さを和らげてくれると期待がふくらみます!

窓を覆うように、ネットを設置し、プランターに元気な苗を植え付けます。ゴーヤーの根は広く張るので、苗の間隔は30センチ以上離すのがポイントです。

プランターの底に鉢底 石を敷いて、水はけを よくして根腐れを防ぎ ましょう!





ゴーヤーカーテン講座(春限定)のワークショップお申込みも受け付けています!ゴーヤーカーテンの効果と育て方を学び、今年の夏、自宅や職場で実践してみませんか? 市ホームページでは、ゴーヤーカーテンの取組や、栽培方法を掲載しています。ご覧ください!

草津市ホームページ↓

『市と市民がともに進めるゴーヤーカーテンの取り組み』

http://www.city.kusatsu.shiga.jp/kurashi/gomirecycle/ecostyleplaza/ondankataisaku/goyacurtai
n.html

『ゴーヤー育成ガイド』

http://www.city.kusatsu.shiga.jp/kurashi/gomirecycle/ecostyleplaza/ondankataisaku/goyacurtain.files/5180b894002.pdf